

Presse Nationale

> Politique



Lutte contre le terrorisme en Côte d'Ivoire / Téné Birahima Ouattara aux éléments des forces spéciales : "Vous êtes un maillon essentiel de la défense de la nation"

En visite, le 25 juin, à la base avancée des Forces spéciales de Yamoussoukro, le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a eu une adresse particulière à l'endroit de ces éléments. Face à la multiplication des attaques terroristes ces derniers mois, aux frontières de la Côte d'Ivoire, le ministre d'État a d'entrée salué le moral et la détermination de ses éléments, avant de les engager à relever ce défi pour sauver leur pays et les populations. «Vous êtes un maillon essentiel de la défense de la nation (...) Le Président de la République, Chef suprême des armées, met un point d'honneur à faire en sorte que vous puissiez avoir les capacités essentielles pour mener à bien ce combat contre le terrorisme », a-t-il souligné.



Assemblée parlementaire de la francophonie : Amadou Soumahoro a présidé une importante rencontre par visioconférence

Le président de l'Assemblée parlementaire de la francophonie (APF), Amadou Soumahoro, a réuni en urgence les membres permanents de l'APF le vendredi dernier, par visioconférence afin de débattre du report ou du maintien de la prochaine réunion du Bureau de l'organisation prévue pour les 5 et 6 juillet à Papeete, en Polynésie française. Après les différentes interventions et sur propositions du président Amadou Soumahoro, la réunion du Bureau à Papeete a été reportée, pour le début du mois d'octobre 2021. Gaston Tong Sang, président du Parlement de la Polynésie française a dit sa disponibilité et celle de son pays à accueillir la délégation du parlement francophone, après Abidjan.

> Economie



Réalisation d'infrastructures de développement : Laurent Tchagba met en service le nouveau studio innovation du Bnetd

Le Premier Ministre Patrick Achi s'est fait représenter par le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, pour l'inauguration, le 23 juin, du nouveau studio d'innovation du Bureau national d'études techniques et de développement (Bnetd). Construit sur 200 m², ce pôle d'innovation baptisé Studio Bnetd est composé d'un auditorium, de salles collaboratives et d'espaces d'exposition. Il est doté de matériels technologiques de pointe.



Lutte contre le changement climatique : le ministre Jean-Luc Assi appelle à l'implication du secteur privé

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, a invité les acteurs du secteur privé à s'engager dans la lutte contre les changements climatiques. Le représentant du gouvernement s'exprimait dans le cadre d'un petit-déjeuner de travail organisé le 25 juin au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, à Cocody. Il s'agit d'une initiative du Programme national changements climatiques (Pncc) du ministère de l'Environnement et du Développement durable en collaboration avec le Programme des Nations unies pour le développement et la Sodexam.



Doing business : les opportunités d'investissement en Côte d'Ivoire

Le jeudi 24 juin 2021, à Abidjan, dans le cadre du webinaire sur le Doing business, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a présenté aux hommes d'affaires des pays membres de l'Organisation de la Coopération islamique (OCI) les opportunités d'investissement en Côte d'Ivoire. C'était à l'ouverture d'un webinaire sur le Doing business en Côte d'Ivoire. Et, à l'occasion, il a été rappelé que la Côte d'Ivoire, avec son potentiel, demeure une destination privilégiée pour des investissements dans les secteurs primaire, secondaire et tertiaire. Selon le ministre Souleymane Diarrassouba, "c'est pourquoi, le gouvernement incite à la transformation de nos produits agricoles, créatrice de valeur ajoutée et d'emplois".

> Société



Assainissement et salubrité à Abidjan : Bouaké Fofana s'enquiert des difficultés de ramassage des ordures ménagères

Le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a parcouru un circuit de collecte des déchets, le jeudi 24 juin 2021. Il a débuté au Centre de groupage d'Adjamé, non loin du camp de gendarmerie d'Agban, pour terminer au Centre de groupage de Niangon, dans la commune de Yopougon. Il a exigé une sensibilisation auprès des pré-collecteurs « clandestins » qui encombrant au quotidien les bacs et coffres de déchets. « Il y avait quelques difficultés qui nous ont été soulignées par l'ANAGED, notamment un retard de paiement de quelques mois des factures des opérateurs de salubrité. Mais, je puis vous révéler que l'État a fait des efforts. A l'heure où je vous parle, toutes les factures échues ont été réglées. Donc, le problème est derrière nous », a-t-il souligné.



Coupure de l'électricité : ça ne grogne plus

Si au départ de la mise en œuvre du programme de rationnement de l'électricité, le 11 mai dernier, les populations ivoiriennes étaient promptes à critiquer la Compagnie ivoirienne de l'électricité (CIE), elles portent plutôt un autre regard sur cette entreprise de service public. Près de deux mois après la mise en œuvre des instructions données par le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Energie pour une meilleure gestion du programme de rationnement de la fourniture de l'électricité, par la Cie, les plaintes et réclamations ont quasiment baissé sur les réseaux sociaux, la presse imprimée et autres médias audiovisuels en parlent de moins en moins..., ce qui signifie que le problème est quasiment résolu.

> Sport



Football/session 2020-2021 : l'ASEC champion de Côte d'Ivoire

Cela faisait trois ans que l'ASEC attendait cette consécration. Maître Roger Ouégnin, le président du club, très heureux, a esquissé des pas de danse pour le 27ème titre de l'histoire du club. Ce, après avoir concédé un match nul face à l'équipe de San Pedro, lors de l'ultime journée de la Super division. L'ASEC représentera donc la Côte d'Ivoire à la prochaine édition de la ligue africaine des champions de football.

Vu sur le Net

> Economie



Développement régional : les acteurs du secteur public et privé mènent la réflexion à San Pedro

« Quelle synergie entre l'administration publique et le secteur privé pour une meilleure valorisation du potentiel économique local ? ». C'est autour de ce thème que s'est déroulée la première édition des Journées économiques de San Pedro. Ce rendez-vous qui s'est déroulé du 24 au 25 juin 2021, a été organisé par la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) en partenariat avec le Comité de concertation Etat- Secteur privé (CCESP). Cette édition était placée sous le patronage du ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, le parrainage du ministre de la Promotion des PME, de l'Artisanat et de la Transformation du secteur informel, Félix Anoblé et sous la présidence du ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba.

Agence de Presse

> Société



COVID-19 : 16 nouveaux cas, 24 guéris et un décès.

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré, dimanche 27 juin 2021, 16 nouveaux cas de COVID-19, 24 guéris et un décès. A la date du 27 juin 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 48 192 cas confirmés dont 47 773 personnes guéries, 312 décès et 107 cas actifs. Le 26 juin, 1 625 doses de vaccins contre la COVID-19 ont été administrées soit un total de 743 963 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la COVID-19 est gratuite et volontaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.